

„Airport-Rats“ ganz vorne

Die 2. Auflage des Kneheimer Fußballtennis-Cup war wieder ein voller Erfolg. Die Anmeldezahlen des Vorjahres konnten zwar nicht erreicht werden, dies durfte aber getrost der noch jungen Saison der heimischen Fußball-Ligen angelastet werden.

In zwei Gruppen ausgelost, blieben in der Vorrunde bei strahlendem Sonnenschein lediglich die „Airport-Rats“ und „Das Präsidium“ verlustpunktfrei. Die anschließenden Halbfinals konnten dann wiederum die „Airport-Rats“ und der „Vaske-Clan“ für sich entscheiden.

Im Spiel um Platz 3 wurde auf die Austragung im herkömmlichen Modus verzichtet. Kurzerhand wurde ein Eimer auf dem Tennisplatz positioniert und die Kontrahenten zur Schussabgabe in das Behältnis ermuntert. Anfängliche Skepsis ob der Machbarkeit dieses Unterfangens wurde durch den gerade erst 8 Jahre alten Malte Niemann im Keim erstickt, lochte dieser doch unter dem Jubel der anwesenden Gäste bei einem Probeschuss gleich beim ersten Versuch die Kugel ein. BVK-Vorsitzender Niemann tat es dann seinem Sohn gleich und entschied das kleine Finale für „Das Präsidium“.

Im abschließenden Finale standen sich – wie bereits in der Vorrunde – „Der Vaske-Clan“ und die „Airport-Rats“ gegenüber. Die Vaske-Brüder Marco und Heinz wurden dabei trotz einer zwischenzeitlichen 12:9-Führung noch auf der Zielgeraden durch Holger Kleen und Stephan Groenheim mit 12:15 abgefangen.

Im gut gefüllten Clubheim wurde bei der Siegerehrung mit Sabine Robke zunächst die einzige Frau des Turniers geehrt und erhielt als Dank für ihr Engagement eine perlige Erfrischung. Eben diese ging auch an die „Nordkurve“: Andreas und Marius Nordmann hatten sich in der B-Runde als Sieger durchgesetzt. Für die Erstplatzierten des Hauptfeldes gab es einen warmen Preisgeldregen und aus der Hand der 2. Vorsitzenden der Tennisabteilung, Tanja Döbbeler, der verdiente Lohn in Form eines 3-Liter-Wanderpokals an die siegreichen „Airport-Rats“.

Weiteres Highlight war eine Verlosung in Form einer Versteigerung. Nach einem wahren Gebotsfeuerwerk ging – neben vielen, weiteren Sachpreisen – eine Stereoanlage an Michael Bruns und Sebastian Lücking durfte ein halbes Schwein mit nach Hause nehmen. Bruni Groenheim war Fortuna besonders hold, ist sie doch die strahlende Gewinnerin einer Kfz-Aufbereitung im Wert von 150,- € durch Peek Motors Lönigen. Weitere Bilder eines tollen Events gibt es auch unter www.bvk-tennis.de.



Nora Diers



Airport-Rats: Holger Kleen + Stephan Groenheim